
 

 

DUMANDE A BOCCA 

 

 

 

DEPOSEE PAR :  CORE IN FRONTE  

 

OBJET : Où en est-on de l'utilisation de la Dotation FEDER FSE? 

 

La dotation européenne FEDER FSE est, pour la période 2021-2027, de 117 millions.   

En 2025, seuls 8%, soit 9 millions d’€, sont programmés. 

 

En cas de non consommation du reste de la somme, la sentence sera le dégagement d'office des crédits 

non affectés, en 2028.  

L'affectation de ces crédits doit être effective au printemps, c'est à dire aujourd'hui. 

Il reste moins de 3 ans pour programmer 92% de l'enveloppe. Ce reste à réaliser est énorme. Ceci va 

nécessiter des prouesses en termes politiques et administratifs mais aussi d'ingénierie. 

 

En période de restriction budgétaire, peut-on se priver de ce type de ressources, nécessaires à notre 

développement, qui sont, de plus, la reconnaissance de nos retards en ce domaine par le FEDER. 

 

Ma question est la suivante : Comment en sommes nous arrivés là? Pourriez vous nous donner 

précisément le détail de votre programmation? 

 

Je vous remercie. 

 

 

 

 

 

 

 


